

QUARTALSBRIEF

Dezember 2024 | PESTALOZZI Sekundarschulzentrum | Ausgabe Nr. 7

iPads

Im letzten Quartalsbrief habe ich Sie bereits darüber informiert, dass wir bisher die iPads jeweils über die Ferien eingezogen haben und wir diese Praxis grundsätzlich beibehalten werden. Sollten Sie jedoch wünschen, dass Ihr Kind das iPad beispielsweise für die Lehrstellensuche während den Ferien behält, können Sie dies in Zukunft der Klassenlehrperson über Escola mitteilen. In diesem Fall kann Ihr Kind das iPad über die Ferien mit nach Hause nehmen.

Die Auswertung der Befragungen über die iPads ist soweit abgeschlossen. Wir werden die Resultate dem Team und der Behörde vorstellen. Anschliessend werden wir Sie und unsere Schülerinnen und Schüler im neuen Jahr darüber informieren.

Fahrzeugkontrolle durch die Polizei

Am 30. Oktober 2024 fand die Fahrzeugkontrolle durch die Polizei statt. Die beiden Polizisten waren sehr zufrieden mit der Aktion und bedankten sich bei allen Lehrpersonen und bei der anständigen Schülerschaft. Kostenlos wurden, wo nötig, die fehlenden Rückstrahler weiss/rot sowie Speichenrückstrahler montiert.



Zwischen Herausforderungen und neuen Wegen

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Ein weiteres ereignisreiches Quartal neigt sich dem Ende zu und es freut mich zu sehen, mit welchem Engagement unsere Schülerinnen und Schüler ihre Aufgaben bewältigen.

Viele stehen vor wichtigen Entscheidungen in ihrer beruflichen Zukunft, sammeln wertvolle Einblicke bei Schnupperlehren oder lassen sich im Berufsinformationszentrum (BIZ) beraten. Andere befinden sich mitten in der intensiven Vorbereitung auf die Prüfungen für weiterführende Schulen.

Dabei sind unsere Schülerinnen und Schüler auf Ihre Unterstützung angewiesen - sei es durch motivierende Gespräche, praktische Hilfestellungen oder einfach durch Ihr offenes Ohr. Dafür möchte ich Ihnen herzlich danken. Ihre Begleitung und Ermutigung sind ein unverzichtbarer Beitrag zu den Erfolgen und Entwicklungen unserer Schülerinnen und Schüler.

In dieser arbeitsreichen Zeit verdienen unsere Schülerinnen und Schüler, aber auch Sie als Familien, eine Pause, um Kraft für die kommenden Herausforderungen zu tanken. Ich wünsche Ihnen daher erholsame und besinnliche Weihnachtsferien sowie einen guten Start in ein gesundes und erfolgreiches neues Jahr.

Herzliche Grüsse

Michel Carrillo, Schulleiter

Schulhauswechsel

Unsere Schülerinnen und Schüler müssen für gewisse Lektionen zwischen den beiden Weinfelder Sekundarschulzentren hin und her wechseln. Dieser Wechsel findet während der Unterrichtszeit statt und liegt dementsprechend in der Verantwortung der Schule. Dies bedeutet, dass der Wechsel auf direktem Weg zu vollziehen ist und dass sich die Schülerinnen und Schüler an die geltenden Verkehrsregeln zu halten haben. Zudem sind die Schülerinnen und Schüler, welche den Wechsel mit dem Fahrrad oder Mofa machen angehalten, einen Helm korrekt zu tragen. Dies dient in erster Linie der Sicherheit unserer Jugendlichen. Sollten betroffene Schülerinnen und Schüler über keinen Helm verfügen, sollen sie ihr Fahrzeug stehen lassen oder schieben. Wir werden dazu Stichproben machen. Diesen Punkt werden wir im kommenden Schuljahr in der bestehenden Schulhausordnung anpassen.

Ausblick

Am Donnerstag, 19. Dezember 2024, findet der Bochslnachtumzug statt. Die Informationen dazu haben Sie bereits via Escola erhalten. Sie sind herzlich dazu eingeladen, dem Umzug beizuwohnen und die besondere Stimmung mit den farbigen Laternen und den leuchtenden Bochsln zu geniessen.

Im Anschluss an den Umzug findet in der Turnhalle des Thomas-Bornhauser Sekundarschulzentrums das legendäre Bochslnachttheater der Abschlussklassen statt. Die Aufführung ist öffentlich und die Schülerinnen und Schüler freuen sich über die zahlreichen Besucherinnen und Besucher. Nächstes Jahr werden wir unser Bochslnachttheater aufführen. Die Vorbereitungen sind im Hintergrund bereits am laufen und wir sind schon jetzt voller Vorfriede auf die Umsetzung im nächsten Jahr.

Um voller Energie ins neue Kalenderjahr zu starten, gibt es am ersten Schultag nach den Weihnachtsferien in allen Klassen einen Dreikönigskuchen. Als Königin oder König hat man für diesen Tag zwar keine Privilegien, aber es gibt für alle einen feinen Znüni.

Personelles

Ende Semester wird Frau Kola wieder aus ihrem Mutterschaftsurlaub zurückkehren. Bereits nach den Weihnachtsferien wird sie die BO- und ERG-Lektionen an ihrer Kasse übernehmen. Ich danke an dieser Stelle Frau Saurer und Frau Weiss herzlich für ihren Einsatz während dieser Zeit. Frau Weiss hatte während ihrer Stellvertretung die Klassenverantwortung für die Klasse 2Ed. Sie hat dabei einen enormen Einsatz geleistet, wofür wir ihr sehr dankbar sind. Ich wünsche beiden Damen alles Gute für ihre weitere Zukunft.



Berufswahlparcours

Im November hat der Gewerbeverein zweimal an einem Mittwochnachmittag eine Berufserkundung angeboten. Wir haben vom Gewerbeverein positive Rückmeldungen über das Interesse und Verhalten unserer Schülerinnen und Schüler erhalten. Diese Rückmeldung hat mich sehr gefreut.

Ich bedanke mich an dieser Stelle im Namen unserer Schule herzlich beim Gewerbeverein Weinfelden für dieses tolle Angebot und den teilnehmenden Schülerinnen und Schüler für ihre Teilnahme und den positiven Eindruck, den sie für unsere Schule hinterlassen haben.

Am 14. Mai 2025 bietet Herr Steven Meier von Lidl Schweiz nachmittags ein Training für Vorstellungsgespräche an. Interessierte Schülerinnen und Schüler können sich vorgängig anmelden.

Sonderwoche - 24. bis 28. Februar 2025

Vom 24. bis 28. Februar 2025 findet die Schnupperwoche statt. Alle Schülerinnen und Schüler sollen diese Woche nutzen, um in einen oder mehrere Berufe hineinzuschnuppern. Damit dies möglich ist, müssen sie sich so bald wie möglich bei den in Frage kommenden Betrieben melden. In dieser Woche werden auch Schülerinnen und Schüler aus anderen Schulen in der Umgebung ihre Schnupperwoche absolvieren. Für diejenigen, die die Aufnahmeprüfung für eine weiterführende Schule ablegen möchten, findet in dieser Woche die Prüfungsvorbereitung statt.

Die Klassenlehrpersonen werden nach den Weihnachtsferien bei den Schülerinnen und Schüler erheben, wer an der Prüfungsvorbereitung teilnehmen wird und welche Aufnahmeprüfung geplant ist. Den Stundenplan für die Sonderwoche erhalten die Schülerinnen und Schüler kurzfristig. **Die Anmeldung für die Aufnahmeprüfung liegt in der Verantwortung der Eltern. Bitte beachten Sie den Anmeldeschluss!**